

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

新年あけまして

おめでと〜うございます

皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
旧年中は、当公民館活動に格別のご支援・ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。
今年も地域の皆様に親しまれる公民館活動に取り組みたいと思っておりますので、よろしくお願い申し上げます。

元旦



牛頸区長 白水哲夫
副区長 高田隆敏
会計 久島昭久
幹事 井口一利
田中裕行

【十二月の行事報告】

★子ども会餅つき大会

1日、絶好の天気のもと、子ども会餅つき大会が開催されました。子供たちは勿論、父兄や地域の方々、平野小学校から先生も参加していただき、最初についた餅は、子ども会代表児童が平野神社に奉納しました。



つきたての餅で、きなこ餅・あんこ餅・大根下し餅や豚汁を味わうため長い行列ができ、子供たちの年末イベントとして大盛況でした。
子ども会をはじめ、親父の会・食進会・福祉推進委員会・1組シニアクラブ・悠々会・PTA・体育部・消防第四分団の皆様のご協力とご協力誠にありがとうございました。昨年より餅米が増えた分時間がかかりました。



★牛頸あいあい会

1班(6日)
2班(7日)*3班
(14日)に開催されました。



いつものように血圧測定から始まり、ダーツゲームや折り紙のクリスマス飾りなど色々趣向を凝らした催しがありました。手作りの料理による昼食とおやつをいただき、プレゼントをもらい、皆さんはとても楽しそうでした。クリスマスから正月へと気持ちも高まります。

★食生活改善推進会

13日、食進会牛頸教室が開催され講習会の後、正月のおもてなし料理を作りました。献立は、吹き寄せおこわ・みそ松風焼き・ほうれん草のくるみ和え・えびと里芋の茶巾絞り・なすと麩のおろしあん・芋栗ようかん、どれもが美味しいお料理でした。



★うしくび文庫クリスマス会

15日、うしくび文庫クリスマス会が開かれました。小さいお子さんや親子で参加の方まで、楽しいクリスマス会でした。初めに絵本の読み聞かせ会、クリスマスを飾るツリーを作り、素敵な飾りが出来上がりました。最後にじゃんけんゲームをし、プレゼントをもらい楽しみました。



12月は餅つき大会からクリスマス、正月準備へと子どもから高齢者まで盛り上がりました。スタッフの方、平成30年もお疲れ様でした。

《区からのお知らせ》

○牛頸区防災訓練を2月10日(日)実施
区民参加の防災訓練は各戸配布の回覧でご案内をしております。防災に対する啓発と一連の避難行動の流れに少しでも理解をして頂くことが目的です。初めて行う年に一度の防災訓練に参加をお待ちしています。

○赤い羽根共同募金のお礼

10月から始まった赤い羽根共同募金、区民の皆さまから864,050円が集まりました。厚くお礼を申し上げます。また12月に牛頸区内の事業所28ヶ所へ企業募金のお願に回り、169,000円を募金して頂き、集まった募金は市社会福祉協議会へお渡ししました。ご協力に感謝申し上げます。

【1月の行事予定】



三〜三日

燃えるゴミ収集休み

六日まで公民館休館

九日 子育てサロン 《あいあいくらぶ》

一〇日 食進会教室

一〇日 区・評議委員会

一二日 うしくび文庫 13:30〜15:00 毎週土曜日開館

一二日 公民館運営協議会

一三日 消防出初式

一四日 新成人の集い(まどかぴあ)

一五日 第六回地域ケア会議・企画調整会議

二〇日 牛頸区ごもくお手玉大会

二二日 第四回音楽サロン

二五日 地域福祉推進委員会

二月 二日 隣組長会

一〇日 牛頸区防災訓練



